



KLOSTER EBERBACH

Stiftung Kloster Eberbach
D-65346 Eltville im Rheingau

Melanie Besecke
Leitung Kommunikation

Tel.: +49 (0) 6723 9178-111

melanie.besecke@kloster-eberbach.de
www.kloster-eberbach.de

14. Dezember 2023

Presse-Mitteilung

Kreativ die Erde entdecken!

Weihnachtsferien-Programm in Kloster Eberbach startet zur Weltreise

Wilde Masken basteln. Glitzernde Fensterkristalle schneiden. Einen verrückten Reiseballon aus Papier falten: Passend zu den hessischen Weihnachtsferien hat sich die Stiftung Kloster Eberbach ein fantasievolles Programm überlegt, das die kleinen Gäste der PLAYMOBIL-Weltreise mitnimmt auf eine tolle Tour rund um den Globus.

5.000 Figuren und 100.000 bunte Teile! Die aktuelle Familienausstellung in den Mauern der ehemaligen Zisterzienserabtei erzählt die Geschichte der Völker, Religionen und Kulturen dieser Erde. Hier leben Gläubige unterschiedlicher Religionen friedlich nebeneinander, gehen in die Moschee, die Synagoge, einen indischen Tempel oder die Kirche im Rheingau. 16 Schaulandschaften, inszeniert vom Hamburger Künstler und Diorama Artist Oliver Schaffer, setzen so ein Zeichen für Toleranz und Nächstenliebe. Abgerundet wird die bunte Entdeckungstour durch Mitmachstationen, eine Spielecke, eine Wissensrallye und die eigens entwickelte Mönchsfigur „Bruder Martin“ im typischen Ordensgewand.

Klar, dass auch ein erlebnisreiches Ferienformat nicht fehlen darf!

Unter dem Motto „Bastelt Euch die Welt, wie sie Euch gefällt!“ wird ab dem 27. Dezember 2023 immer montags, mittwochs und freitags (außer an den Feiertagen) von 13 bis 17 Uhr in der Hospitalstube des Klosters gefaltet, geklebt und gewerkelt.

„Wir stellen zum Beispiel ein Memory der Weltreligionen, bunte Masken wie in Mexiko, Ballons, mit denen Bruder Martin um die Welt reisen kann und andere Formen aus Papier und Pappe her“, erzählt Hilde Ujen, Erzieherin und Kloster-Mitarbeiterin, die das Programm vor Ort betreuen wird. Das Angebot ist im Ticketpreis enthalten.

Wer die PLAYMOBIL-Weltreise gerne bei einer spannenden Tour im Dunkeln und nur mit Taschenlampe erleben möchte: An allen drei Ferien-Freitag (29.12.2023, 05.01.2024, 12.01.2024) starten um 18.30 Uhr Abenteuer-Führungen durch die spektakuläre Schau, buchbar auf der Webseite des Klosters.

Seite 1 von 2



KLOSTER EBERBACH

Mehr über die südamerikanische Heimat von Lamas und Alpakas erfahren Kinder und Erwachsene beim Spaziergang mit den beeindruckenden Tieren des nahen Eventhofs Kisselmühle. „Aus den Anden um die Welt: Die Lamas sind da!“ heißt es immer dienstags und donnerstags auf der Orangeriewiese des Klosters. Das Team ist mit seinen felligen Vierbeinern ab 13 Uhr zu Gast. Das Extra-Ticket ist buchbar über die Homepage des Klosters.

Hilde Ujen: „Wir wünschen uns sehr, dass wir durch unsere PLAYMOBIL-Weltreise Kindern und ihren Eltern die Vielfalt der Völker näherbringen und beim anschließenden Basteln ihre Kreativität anregen können! Gerne möchten wir unseren Beitrag dazu leisten, unvergessliche Momente in den Ferien zu schaffen!“

Alle Infos rund um das Ferienprogramm unter www.kloster-eberbach.de

Das ist Kloster Eberbach

Kloster Eberbach, gegründet 1136 von Bernhard von Clairvaux, besteht bis heute als vollständig erhaltenes Gesamtensemble herausragender Bauten aus Romanik, Gotik und Barock. Im Jahr 1998 wurde die gesamte Liegenschaft vom Land an eine öffentlich-rechtliche Stiftung übertragen, die seitdem die Mittel für Betrieb und Unterhalt selbst erwirtschaftet. Sie finanziert sich über Eintrittsgelder, Spenden, Führungen, Veranstaltungen, Miet- und Pachteinnahmen. Der Schutz und der Erhalt des herausragenden Kulturdenkmals sind die Kernaufgaben der gemeinnützigen Stiftung. Dazu gehören, neben dem aufwändigen Unterhalt und Betrieb der denkmalgeschützten Klosteranlage, die Förderung kultureller Projekte.

Der Stiftungsauftrag lautet: Werte erhalten, Zukunft gestalten, Dialog fördern.